
В ФОКе «Олимп» 
обновится покрытие

На дороге Семибратово-Вахрушево- 
Ново-Никольское начался ремонт 

Спортивный комплекс  
в Ростове Великом – любимое 
место для занятий спортом 
жителей города и района. 

Здесь проходят соревнования 
не только районного, но област-
ного и даже федерального уров-
ня. А на тренировки ежедневно 
ходят сотни человек от мала до 
велика. В этом году на свой 15 
день рождения комплекс может 
получить подарок – новое по-
крытие пола спортзала.

Дорога Семибратово – Вахрушево-Ново-Никольское 
соединяет три крупных населенных пункта. По ней 
курсируют общественный транспорт и школьные автобусы. 
Но проехать было сложно, сплошные ямы.

Борисоглебский мост строится полным ходом. Несколько 
лет назад обрушение пешеходного моста стало настоящим 
шоком для местных жителей, да и всех жителей области. 

«В адрес депутатов поступи-
ло обращение от жителей, под 
которым подписалось более 900 
человек. Покрытие пола в спор-
тивном зале давно требует ре-
монта, – рассказал Илья Осипов, 
депутат областной Думы, участ-
ник предварительного голосова-
ния «Единой России». – Вместе с 
главой района Андреем Шатским 
совместными усилиями в этом 
году решаем обозначенную про-
блему. Уверен, что совместными 
усилиями вопрос разрешим».

«Несколько лет совместных 
усилий привели к положительно-
му результату, – рассказал Антон 
Капралов, депутат Ярославской 
областной Думы, участник пред-
варительного голосования «Еди-

«Ремонта так необходимого для 
всех моста ждали очень долго. Рад, 
что при поддержке губернатора 
этот вопрос окончательно разре-
шился. Подрядчика определили, 
необходимое финансирование 
заложили. Ждем окончания строи-

ной России». Подрядчик вышел на 
объект. вместе с жителями будем 
следить за качеством выполнения 
работ. Сейчас мы имеем все шансы 
получить хорошую дорогу, которая 
будет служить нам долгие годы».

тельства, – рассказал Андрей Юда-
ев, депутат Ярославской областной 
Думы, участник предварительно-
го голосования «Единой России». 
Уверен, новый мост станет настоя-
щей достопримечательностью для 
Борисоглебского района».

Ремонт моста в Борисоглебском

Благоустройство парка
в Переславле-Залесском
В Переславле началось 
благоустройство парка, 
который носит имя 
Почетного гражданина 
города, заслуженного 
строителя РСФСР 
Валентина Вейнгарта. 
Общественная территория 
стала победителем 
голосования прошлого года

«В парке Вейнгарта будут обу-
строены пруд, детская и спортив-
ная площадки, прогулочные тро-
туары, зоны отдыха. Мы видим, 

как программа благоустройства 
действительно работает. Со сво-
ей стороны буду контролировать 
ход работ», – сказала Светлана 
Старостина, член Общественно-
го Совета по правам ребенка в 
Ярославской области, участник 
предварительного голосования 
«Единой России».

За эту территорию активно 
проголосовали жители в про-
шлом году. Она – память о заме-
чательном человеке и высоком 
профессионале, многие годы ру-
ководившем трестом «Переслав-
льстрой». Под его руководством 
город застраивался с 1969 года.

ГО Переславль-Залесский, г. Ростов Великий, Борисоглебский, Ростовский районы



ХОРОШИЕ НОВОСТИ

Светлана Старостина родилась и выросла в 
Переславле-Залесском. Получила три высших 
образования. Жизненное кредо Светланы Старо-
стиной – помогать людям. С 2010 года занимает-
ся с «особенными» детьми и инвалидами. В 2017 
году организовала для них реабилитационный 
центр. Издала книгу «Я помогу тебе» в помощь 
родителям детей с ДЦП. Избиралась депутатом 
городской Думы. Работала советником главы 
Переславля-Залесского. Первая Переславна, ко-
торая пробует стать депутатом областной Думы. 
Замужем, воспитывает двух дочерей.

Вместе выберем достойных

– Светлана Старостина много лет занимается с 
детьми-инвалидами ,помогает нуждающимся се-
мьям в кризисных ситуациях, известна многими 
другими социальными проектами. Когда я рабо-
тал председателем Думы и затем общественной 
Палаты, помогал и видел конкретную помощь де-
сяткам семей со стороны Светланы Александров-
ны. Прошу переславцев поддержать ее в предва-
рительном голосовании «Единой России».

Александр ШОЛИН,
председатель Собрания 
представителей 
Борисоглебского района: 

В сентябре пройдут выборы депутатов Ярос-
лавской областной Думы. На избирательном 
участке мы получим два бюллетеня: для голо-
сования по одномандатным округам и по пар-
тийным спискам. С одномандатными округами 
все понятно – выбираем между конкретными 
кандидатами. По партийным группам не все 
так однозначно. Голосовать будем за партию, 
но в состав Думы все равно пройдут конкрет-
ные люди, которые входят в партийный спи-

сок. Партийная группа больше по территории и 
объединяет четыре одномандатных округа. 

На карте вы видите одномандатные округа 
и кандидатов в них. Эти территории состав-
ляют соответствующую партийную группу. 
Вместе избранные депутаты будут командой 
от своих избирателей в региональном парла-
менте, поскольку у близких районов много то-
чек соприкосновения: дороги, поликлиники и 
школы, транспорт и прочие вопросы.

Николай 
САВЕЛЬЕВ, 
глава Ишненского 
сельского поселения: 

- Знаю Илью Владимировича Осипова уже много лет, 
следил за его деятельностью на областном и федеральном 
уровне. Многие программы по благоустройству дворов и 
общественных пространств были инициированы именно 
им. Мы возлагаем на него большие надежды! Уверен, он 
сможет отстаивать наши интересы на областном уровне.

Иван АНЮХОВСКИЙ, 
Почетный гражданин 
Переславля-Залесского:

– Совместная работа с Андреем Юдаевым 
всегда приносит результат. Его поддержка чув-
ствуется во всем, он помогает привлекать в рай-
он областное и федеральное финансирование. 
Борисоглебский район преображается благода-
ря работе нашего депутата!

Сергей БУБНОВ, 
глава Семибратовского 
сельского поселения:

– С Антоном Анатольевичем плодотворно сотрудничаем 
долгие годы. Все серьезные преобразования в Семибрато-
во проходят с участием Антона Капралова: ремонт дворов, 
асфальтирование дорог и проездов, строительство обще-
ственных пространств. Рад, что у Семибратово и у Ростов-
ского района есть настоящий защитник интересов на об-
ластном уровне.

Команда депутатов  
на защите интересов жителей

В сентябре мы все будем выбирать новый состав депутатов областной Думы.  
Чтобы стать кандидатом на осенних выборах от партии «Единая Россия», 
необходимо сначала победить в партийном предварительном голосовании, которое 
начнется в конце мая. Оно обязательно для всех вне зависимости от ранга и статуса.

Народный отбор кандидатов  для 
последующего выдвижения на вы-
борах  в Ярославскую областную 
Думу и представительные органы 
местного самоуправления городов  
и районов.

Что?

Когда?

До 26 мая – регистрация выборщи-
ков. 22–28 мая – предварительное 
голосование на сайте pg.er.ru.

Кто?
Проголосовать может любой жи-
тель Ярославской области  с 18 лет. 
Необходима регистрация  через  
Госуслуги.

Где?
Голосование проводится на сайте  
pg.er.ru. Там же размещена инфор-
мация о кандидатах.

Антон Капралов родился в 1989 году. Окончил Ярослав-
ский госуниверситет. Получил второе высшее образование 
по направлению «Экономика». В 2009 году избран депута-
том Муниципального совета и Думы Ростовского района. 
Дважды становился депутатом Ярославской областной 
Думы. В настоящее время – заместитель председателя об-
ластной Думы. Женат, воспитывает троих детей.

Страничка
в VK

Общение  
в ТелеграмОкруг № 25

Антон
КАПРАЛОВ

Округ № 24
Андрей

ЮДАЕВ

Андрей Юдаев родился в 1972 году. Окончил МГУ, фа-
культет вычислительной математики и кибернетики. В на-
чале 2000-х работал учителем математики и информатики. 
С 2007 года трудится на текстильной фабрике «Красные 
Ткачи». Под его руководством предприятие справилось с 
кризисом и вошло в пятерку лучших российских произ-
водителей. С 2018 года – депутат Ярославской областной 
Думы, куратор губернаторского проекта «Решаем вместе!». 
Женат, двое детей.

Страничка
в VK

Общение  
в Телеграм

Страничка
в VK

Общение  
в Телеграм

Округ № 23
Светлана 

СТАРОСТИНА 

Илья Осипов родился в 1970 году в Ярославле. Окончил 
Ярославский госуниверситет и Международный институт 
управления. В 16 лет – мастер спорта СССР по плаванию, 
вошел в сборную Советского Союза. Неоднократный чем-
пион России. Серебряный призер чемпионата Советского 
Союза в эстафете в составе сборной России. В 2004 году 
избран депутатом Ярославля. В 2016-м – депутат Государ-
ственной Думы РФ. С 2021 года – депутат Ярославской об-
ластной Думы. Женат, трое детей.

Страничка
в VK

Общение  
в ТелеграмОкруг № 26

Илья
ОСИПОВ

Округ № 26

Округ № 25

Переславль Залесский

Берендеево

Нагорье

Ростов

Семибратово

Борисоглебский

Петровское

Ростовский район

Борисоглебский район

городской округ 
Переславль-Залесский

Юрий 
ФИЛИМЕНДИКОВ 

КАНДИДАТ ПО ТЕРРИТОРИ-
АЛЬНОЙ ГРУППЕ № 4

Родился в 1973 году. Окончил Ярос-
лавскую медакадемию. Трудовую дея-
тельность начал врачом-травматологом. 
Через 7 лет стал заместителем главврача 
Соловьевской больницы. На ее базе от-
крыл Центр современных медицинских 
технологий, директором и главным вра-
чом которого является по сегодняшний 
день. В 2018 году избран депутатом област-
ной Думы. Более 10 лет руководит Русской 
ассоциацией детских ортопедов Понсети. 
Женат, воспитывает двух дочерей. 

В территориальную 
группу № 4 входят 
одномандатные округа 
№ 23, 24, 25, 26

ГОЛОСОВАНИЕ 
РЕЙТИНГОВОЕ. ВЫ 
МОЖЕТЕ ВЫБРАТЬ 
НЕСКОЛЬКИХ 
КАНДИДАТОВ 
В КАЖДОМ 
ЭЛЕКТРОННОМ 
БЮЛЛЕТЕНЕ.
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Округ № 23

Переславль-Залесский

Округ № 24

Владимир УШАКОВ, 
врач-терапевт ГБУЗ ЯО 
Ростовская ЦРБ 
Петровское отделение:

– С Юрием Александровичем мы пло-
дотворно работаем в течение всех пяти 
лет. Он очень внимательный и отзывчи-
вый человек. Всегда готов прийти на по-
мощь. Это ответственный депутат, кото-
рый реально работает, к которому можно 
обратиться по любому вопросу.



Помогать людям
Здесь есть много семей, в которых 

дети идут по стопам своих родителей 
при выборе профессии. Историче-
ски сложилось, что особенно много 
династий среди военных, учителей и 
врачей. Сегодня хочется рассказать о 
нескольких из них. 

Максим Иванов – продолжатель 
династии врачей. После школы он по-
ступил в Ярославский медицинский 
институт. Выбор, кем стать, перед ним 
не стоял. Врачами были его родители. 

Вернувшись в родной город, Мак-
сим Иванов стал работать врачом 
анестезиологом-реаниматологом в 
реанимационном отделении Перес-

Богатство Переславского края
Переславль-Залесский – уникальное место Ярославской 
области с богатейшей историей, огромным количеством 
архитектурных памятников. Но главное богатство 
Переславского края – это его люди, которые из поколения 
в поколение живут и трудятся на этой древней земле. 

ХОРОШИЕ НОВОСТИ

своих предков, является атаманом Пе-
реславского городского казачьего об-
щества. По его инициативе создана до-
бровольная пожарная команда. Кроме 
того, он возглавляет Переславское от-
деление Всероссийского общества спа-
сения на водах, тем самым обеспечивая 
безопасность на воде и суше, борясь с 
огнем. Его деятельность отмечена ве-
домственными наградами от мини-
стерства обороны, МЧС и Центрального 
казачьего общества. Дмитрий Вячес-
лавович – многодетный отец, у него 
пятеро детей. Старшая дочь работает 
ветеринаром, вторая дочь, продолжая 
династию, окончила Переславский 
колледж по специальности защита в 
чрезвычайных ситуациях, готовится ра-
ботать в органах внутренних дел. Трое 
младших сыновей – еще школьники, 
но уже идут по стопам отца, являются 
кадетами казачьего общества. Жена 
заведует действующим при казачьем 
штабе гуманитарным складом, который 
оказывает помощь бойцам СВО, малои-
мущим и всем нуждающимся.

Ждем от вас истории и фотогра-
фии об известных вам трудовых 
династиях по адресу: pereslavlgor@
yaroslavl.er.ru. Мы опубликуем их в 
следующих выпусках, чтобы жители 
городского округа знали наших зем-
ляков и гордились ими.

Защищать людей
Династия Дмитрия Вячеславовича 

Трухачева ведет свой род от прадеда 
Трухачева Петра Федоровича – донско-
го атамана станицы Преображенской 
Волгоградской области. После 1917 года 
прадед с женой и одиннадцатью детьми 
перебрались на Переславскую землю в 
село Лыченцы. Прадед погиб под Смо-
ленском, один его сын – под Курской 
дугой, а другой прошел всю войну в 
звании лейтенанта, был четырежды ра-
нен. Награжден орденом Красной Звез-
ды. Отец Дмитрия Вячеслав Петрович 
всю жизнь прослужил в военизирован-
ной пожарной части № 26 Переславля 
в звании старшины, а после выхода на 
пенсию работал инспектором в Нацио-
нальном парке «Плещеево озеро». 

Сам Дмитрий Вячеславович отслу-
жил срочную в роте Почетного караула 
154 ОКП города Москвы. После армии, 
как и отец, работал в охране Нацио-
нального парка «Плещеево озеро». 
В настоящее время, продолжая дело 

лавской ЦРБ. В 2019 году его назна-
чили заместителем главного врача, 
кем он является по настоящее время, 
совмещая с работой врача. По словам 
Максима Иванова, свою задачу он ви-
дит в том, чтобы изменить отношение 
к медицинскому сообществу, вернуть 
доверие и уважение к врачам, чтобы 
люди понимали важность и слож-
ность работы медика, а медик с гордо-
стью нес звание врача. Заместитель 
главного врача Переславской ЦРБ

Максим Вячеславович – многодет-
ный отец. В семье Ивановых растут 
два сына и дочь. Династия продол-
жается. Старший сын учится в меди-
цинском институте. 

Светлана Старостина, 
член Общественного Совета 
по правам ребенка в Ярославской области:

– Нам предлагается выбор из трех вариантов: 
Сокольский сквер, Сквер на микрорайоне Чкалов-
ский и территория около ЗАГСа. Мне хотелось бы, 
чтобы место около ЗАГСа стало более красивым, 
потому что там бывает много гостей, люди, обрета-
ющие семью, фотографируются на память, рядом 
часто проходит много городских праздников. Очень 
хочется, чтобы и зимой, и летом в этом месте могли 
находиться люди с хорошим настроением.

Антон Капралов, 
депутат областной Думы:

– В Ростове Великом есть такой район в конце 
улицы Спартаковской, который в народе окрести-
ли «Пятисотка». В этом году здесь могут произой-
ти значительные изменения. Благодаря феде-
ральному проекту «Формирование комфортной 
городской среды» здесь может появиться новое 
общественное пространство. Но каким оно будет, 
решить должны сами жители. Не упустим шанс! 
Преобразим «Пятисотку!

Андрей Юдаев, 
депутат областной Думы:

– От наших с вами действий, от нашего голо-
сования зависит, как будет выглядеть наш Бори-
соглеб. Многие уже знают, что стар товало голо-
сование за объекты благоустройства. Призываю 
всех внимательно изучить предложенные про-
екты, выбрать наиболее значимый, и отдать за 
него свой голос. Давайте вместе решим, каким 
должен быть наш поселок!

Красота 
вокруг

На сайте 76.gorodsreda.ru до 31 мая идет голосование по выбору объектов для 
благоустройства. Побеждают наиболее востребованные территории, те, что наберут 
большинство голосов. Среди участников наш любимый парк на улице Первомайской и парк 
на Солнечной в Борисоглебе, «Пятисотка» в Ростове Великом и объекты в Переславле-
Залесском. Кто победит, зависит только от активности жителей.

Парк на улице 
ПервомайскойОбщественная  

территория ЗАГС


